



Aktor Legendaris Bernard Hill yang Berperan di Film 'Titanic' dan 'Lord of the Rings' Meninggal Dunia pada Usia 79 Tahun

Description

Bernard Hill, Aktor Inggris yang dikenal berperan dalam film "Titanic" dan dua film dalam franchise "Lord of the Rings", meninggal dunia pada hari Minggu. Hill mencapai keberhasilan besar dalam industri hiburan Hollywood. Usianya telah mencapai 79 tahun.

Kematian Bernard Hill

Berita kematian Bernard Hill diumumkan dalam pernyataan keluarga yang dikirim oleh agensi bakat Britania Lou Coulson Associates. Namun, pernyataan tersebut tidak menjelaskan di mana Hill meninggal ataupun penyebab kematian.

Prestasi Hill dalam Industri Hiburan

Dalam setiap film yang dimainkannya, Hill mampu memerankan tokoh-tokoh berwibawa yang menghadapi bahaya dengan enggan, kemudian menerima, dan akhirnya berkorban demi prinsip yang diyakininya. Kehadirannya dalam "Titanic" dan "The Return of the King" membuatnya menjadi aktor pertama yang membintangi lebih dari satu film yang meraup keuntungan lebih dari \$1 miliar.

Perjalanan Karir Bernard Hill

Hill memiliki peran yang menonjol dalam film "The Lord of the Rings", sebagai Raja Théoden. Meskipun peran tersebut terkenal, Hill menegaskan bahwa peran yang mengubah hidupnya adalah ketika ia memerankan Yosser Hughes, seorang pengangguran Liverpool yang suka memukul kepala, di televisi Inggris pada awal 1980-an.

Dari Bergelut dengan Kemiskinan Hingga Sukses di Hollywood

Meskipun Bernard Hill lahir dan dibesarkan di lingkungan yang sederhana di luar Manchester, ia berhasil meniti karirnya hingga mencapai keberhasilan di Hollywood. Dari pekerjaan konstruksi, Hill akhirnya memutuskan untuk berhenti dan bersekolah drama di Manchester Polytechnic. Kariernya semakin menanjak setelah peran yang ia mainkan dalam "The Black Stuff".

Ringkasan

Bernard Hill, seorang aktor asal Inggris yang menghidupkan gaya kepemimpinan maskulin yang rendah hati dalam tiga film Hollywood yang sangat sukses, "Titanic" dan dua film di franchise "Lord of the Rings", meninggal pada hari Minggu. Dia berumur 79 tahun. Kematian beliau diumumkan melalui pernyataan keluarga yang dikirim oleh seorang wakil dari Lou Coulson Associates, sebuah agen bakat Inggris. Apa pendapat Anda tentang peran-peran yang dimainkan oleh Bernard Hill dalam film-film tersebut? Apakah karakter-karakter yang dimainkannya memberikan dampak pada Anda? Silakan bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah ini.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari [homp.my.id](#) yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark